

Antrag Nr. 08-F-25-0059

CDU, GRÜNE, FDP

Betreff:

Energetisches Modellprojekt Wohnwelt "Weidenborn"
Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von CDU, Bündnis90/DIE GRÜNEN und FDP vom
23.04.2008

Antragstext:

Begründung:

Der Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom Dezember 2006 sieht bei Neubauten der Stadt oder der städtischen Gesellschaften vor den Passivstandard anzustreben (Antrag „Energiesparend Bauen in Wiesbaden“ vom 15.12.2006; Stadtverordnetenversammlung; Beschluss Nr. 0660). Das Baugebiet „Weidenborn“ liegt an einem Südhang und eignet sich daher hervorragend für solare Techniken.

Daher möge die STVV beschließen:

1. Der Magistrat wird gebeten, die GWW zu beauftragen, über das geplante energetische Konzept für die Wohnsiedlung Weidenborn in den städtischen Gremien zu berichten.
2. Der Energiestandard Passivhaus aus dem Beschluss der Stadtverordnetenversammlung vom 15.12.2006 wird auch für die Siedlung Weidenborn als Ziel angestrebt. Hierzu wird kurzfristig ein Gutachten unter Beteiligung von Dezernat V und unter Bezuschussung aus dem städtischen Haushaltstitel „Förderung von erneuerbaren Energien“ kurzfristig vergeben.
3. Die Ergebnisse des Gutachtens werden nach Abstimmung mit der GWW im kommenden Herbst gegebenenfalls in die städtebauliche Rahmenplanung aufgenommen.

Wiesbaden, 23.04.2008

Bernhard Lorenz CDU	Bettina Schreiber Bündnis90/ Die GRÜNEN	Michael Schlempp FDP
Dr. Sven-Uwe Schmitz Geschäftsführer	V. Meisinger-Persch Geschäftsführer	Jeanette-Christine Wild Geschäftsführerin